

Aus der Pfarrei



Sigi Kramer in unserem Dienst

Bis Ende August war er Spitalseelsorger in Wolhusen und Sursee, jetzt übernimmt Diakon Sigi Kramer als Frührentner ab 1. Januar 2011 ein Teilzeitpensum in unserer Pfarrei. Sigi Kramer ist zusammen mit seiner Familie wohnhaft in unserer Pfarrei. Vor seinem Spitalseelsorgeengagement wirkte er bis 1998 als Pfarreileiter in unserer Nachbarpfarrei Schwarzenberg. Er wird vor allem verschiedene Dienste in der Liturgie und in der Einzelseelsorge übernehmen. Das Seelsorgeteam freut sich auf eine gute Zusammenarbeit und wünscht Sigi Kramer eine wertvolle Auszeit noch bis Ende Jahr. Jetzt schon heisse ich ihn im Namen des Kirchen- und Pfarreirates herzlich willkommen!

*Kurt Zemp-Zihlmann
Pfarreileiter*

Elternabend Erstkommunion



Für die Eltern der Drittklässler findet am Mittwoch, 27. Oktober ein Elternabend im Pfarreiheim statt. Zwei Zeitvarianten stehen zur Verfügung: 19.00–20.30 Uhr oder 20.30–22.00 Uhr. Die Eltern erhalten alle nötigen Informationen rund um den Weissen Sonntag.

Projektchor Malters: Start für das Weihnachtskonzert

Am Palmsonntag dieses Jahres gab der neue Projektchor Malters unter der Leitung von Mario Thürig ein erstes Stelldichein. Mit an die Hundert Sängerinnen und Sängern begeisterte er nicht nur die Teilnehmer des Gottesdienstes, sondern auch sich selbst.

Jetzt ist der Projektchor zu seinem zweiten Projekt gestartet. Am 30. September trafen sich rund 70 Singbegeisterte, um das Weihnachtskonzert vom 19. Dezember in Angriff zu nehmen. Unter der Leitung von Elsbeth Thürig-Hofstetter werden Gesänge aus dem 42. Psalm «Wie der Hirsch schreit nach frischem Wasser» von Felix Mendelssohn Bartholdy einstudiert. Beim Konzert am 19. Dezember wird der Projektchor vom Orchesterverein Malters begleitet. Gleichzeitig gelangen auch ein paar Christmas-Carols von John Rutter zur

Aufführung. Mit diesen Weihnachtsgesängen werden Projektchor und Orchesterverein schliesslich auch den Mitternachtsgottesdienst vom 24. Dezember um 23.00 Uhr mitgestalten.

Wie es sich an den ersten beiden Proben gezeigt hat, würden dem bereits voll und majestätisch klingenden Chor noch ein paar Männerstimmen guttun. Sänger, die sich ein befristetes

Engagement bis Weihnachten vorstellen können – aber auch Sängerinnen, die den Projektchor noch nicht entdeckt haben –, haben jetzt die letzte Gelegenheit, in das Weihnachtsprojekt einzusteigen. Herzlich willkommen! Geprobt wird donnerstags von 20 bis 21.45 Uhr im Pfarreiheim Malters.

www.projektchor-malters.ch

pz



Es hätte noch Platz im Projektchor – vor allem für Männerstimmen.